

## 韓国啓聖初等学校との交流

平成 30 年度の韓国交流事業として、2019 年 1 月 26 日～29 日に啓聖初等学校の皆さんが山の手南小学校にホームステイと交流をしにやってきました。

### 【1日目（1月26日）】

20:00 頃 山の手南小学校で歓迎式を行いました。その後、啓聖小の子どもたちは、それぞれのホームステイ家庭に行き4日間のホームステイが始まりました。

### 【2日目（1月27日）】

この日は、ホームステイ家庭の皆さんと一日樹過ごしました。近くの公園で雪遊びをしたり、スキー場に行ったり、小樽に観光に行ったりとそれぞれ楽しい思い出を作りました。

### 【3日目（1月28日）】

全校朝会で歓迎式をしました。啓聖の皆さんは素敵な民族舞踊を披露してくれました。その後、各学年と交流授業をし、給食も一緒に食べました。

### 【4日目（1月29日）】

楽しかった4日間も今日でお別れの日です。友情がこれからも続くことを約束し、お別れをしました。



1日目 出合いの会。体育館で記念写真。



3日目ホームステイの家からみんな元気に登校してきました。



3日目全校朝の集い（歓迎式）に参加。チマチョゴリが素敵です。



3日目記念品の交換。啓聖からは、螺細工をいただきました。



3日目 伝統的な民族舞踊を披露してもらいました。



3日目 1・2年生との交流



3日目 休み時間に雪山で遊びました。



3日目 6年生との交流



3日目 3・4年生との交流



3日目 給食を一緒に食べました。



4日目 4日間で大きな友情が生まれました。